



交流の歴史

- 昭和37年…愛知県が県内出身の将兵の霊を祭る「愛国知祖の塔」を浦添市に建立。
- 昭和41年…浦都市が愛知県から浦添市に行政事務改善のため紹介され、米軍統治下における厳しい渡航制約の中、事務研修として職員が浦都市へ訪問。
- 昭和47年…5月に沖縄が本土に復帰。以後、両市の市長や議員らの視察や産業・教育面での交流が始まった。
- 昭和56年…11月4日、友好都市提携の調印式が行われた。
- 平成6年…愛国知祖の塔が浦添市の浦添城跡から平和祈念公園内に移された。あわせて新しい塔も建立され、現在も平和を祈念されている。



概要

浦都市と浦添市は、歴史的背景を認識し、理解と友好を深め、豊かで住みよい近代都市の育成をめざし、あらゆる分野にわたる交流を促進し、市民福祉向上と平和を念願し、ここに友好都市として提携する

発達障がいのこと、知っていますか

福祉課 ☎ 66-1106

あなたはスーパーや公共の場所などで子どもが騒いだり、パニックを起こしたりしているとき、「なぜ親は叱らないんだ」と思うことはありませんか？発達障がいの子の中には、無理に叱るよりも少し時間を置くことで早く混乱から抜け出せることがあります。周囲の方にこのような知識があるだけで、本人も家族も楽になれます。このような状況を見かけたら、見守っていただけるとありがたいです。



連絡先	健康推進課	☎ 67-1151	子育てコンシェルジュ	☎ 66-1108
	児童発達支援センター	☎ 56-2519	就学指導相談員	☎ 66-1165
	子育て世代包括支援センター	☎ 56-2305	障がい者支援センター※	☎ 68-3612
	ささゆりの会（発達障がい者家族会）※ ☒ sasa@as-japan.jp			

18歳以上で自分の特性が気になる方は、※または、心療内科・精神科にご相談ください。